



弥生が丘小学校

コミュニティ・スクールだより

令和 5年1月16日(月)

発行:弥生が丘小学校

第6号

学校運営協議会

編集:事務局



お茶をいれて飲みました(R4.12.21 3年生)

みんなが摘んだ茶葉は、こいつがお茶になるんだよ。
(お茶の製造工程)



お茶摘み、大変だった。でも、楽しかったなあ。



お茶のしかたよお茶つみ体た月 日 曜日



今日はお茶つみ体けんでした。
 いよいよお茶の葉がありました。
 お茶の葉をちぎると、プチという音が
 かきこもちよかったです。
 すごく楽しいのでいよいよとれました。
 時間が二分しかなかつたので、かくろ
 いよいよにはとれませんでした。
 お茶つみ体けんをしてくれる、かじた
 さんにお話されて「番思にのこしたの
 は」
 月十八日のお茶をのむと長生き
 するよ」といふことです。
 くわしく
 書こうね。

いよいよ、お茶をいれます

講師(お茶部会、PTA)の方々、よろしくお願いします!



お茶を入れる前に、茶葉を食べてみました



ん?お茶の葉って、
あま〜い?!



急須が温まった

熱いから気をつけてね。

上手にできているよ



ふたを押えながら、注ぐ…
むずかしいなあ～

順番もあるんだね。
こっちには、いれた？



緊張する～！

みんな同じ濃さにしないとイケないね。

おいし～

ほっとする～

いいねえ



お茶葉はあまく感じたけど…お茶で飲むと、にが～い？！



最後は、「片付け」。急須の中もきれいに洗いました。